

# *Ante pandemia protege Argentina a sectores más vulnerables*

---



Por Maria Josefina Arce.

La Argentina de Alberto Fernández es diferente. La respuesta del presidente ante la COVID 19 ha sido responsable y, sobre todo, evidencia el compromiso de su gobierno con los sectores más humildes de la nación sudamericana.

Fernández ha adoptado medidas que, en medio de la crisis sanitaria que vive el mundo, protegen a las personas con menos recursos y que durante el mandato de su antecesor Mauricio Macri vieron empeorar sus condiciones de vida.

Macri dejó un país endeudado, con un alto índice de desempleo y un incremento considerable del número de pobres. De acuerdo con las estadísticas, al concluir su mandato en 2019 se contabilizaban en territorio argentino cinco millones de nuevos pobres.

El Observatorio de la deuda social de la Universidad Católica Argentina afirmó, en un estudio de 2019, que casi 60 por ciento de los niños y adolescentes vivían por debajo de la línea de pobreza.

Con ese panorama se encontró el nuevo gobierno presidido por Fernández, el cual ahora, además de salvaguardar la vida de los argentinos, busca minimizar los daños a la economía familiar ante los retos

que impone el nuevo coronavirus, cuya presencia cobra fuerza en las Américas.

Es así que en los últimos días el gabinete aprobó dos Decretos de Necesidad y Urgencia para disponer el congelamiento de los precios de los alquileres en los montos actuales, así como la prohibición de desalojos por impagos.

Ambas disposiciones tienen una vigencia de 180 días, y aclaran que las deudas actualmente en condición de impago deberán ser sufragadas por los deudores en tres plazos a partir de octubre, sin intereses.

A esto se suma la próxima conclusión de dos hospitales en el distrito de La Matanza, en Buenos Aires, uno de los más poblados del país, al tiempo que pondrá en marcha la construcción de ocho centros de salud de emergencia en las provincias de Buenos Aires, Chaco, Córdoba y Santa Fe para brindar asistencia médica las 24 horas.

El nuevo gobierno argentino apuesta por la vida de cada uno de sus ciudadanos. Muchos se preguntan qué hubiera pasado ante la actual emergencia sanitaria mundial, si se hubiese mantenido en el poder Mauricio Macri, quien hizo muchas promesas como lograr Hambre cero y dejó una nación con más pobres y hambrientos.

---

<https://www.radiohc.cu/especiales/comentarios/218290-ante-pandemia-protege-argentina-a-sectores-mas-vulnerables>



**Radio Habana Cuba**